



Se reúne mañana en Murcia la Comisión de Seguimiento de las actuaciones de ACUAMED en la Cuenca del Segura

- El director general de ACUAMED, Adrián Baltanás, estará mañana en Murcia, donde asistirá a la reunión de la Comisión de Seguimiento de las actuaciones del Programa A.G.U.A. en la zona.
- En la Comisión está representado el Gobierno de la Región de Murcia, a través del director general del Agua, Miguel Ángel Ródenas, así como la Confederación Hidrográfica del Segura, a través de su director técnico, Joaquín Ezcurra.
- En el tercer encuentro de la Comisión desde que fue constituida, se analizarán las propuestas presentadas por ACUAMED a la Consejería de Agricultura y Agua, en relación con las actuaciones encomendadas a la Sociedad Estatal Aguas de las Cuencas Mediterráneas en Murcia, y las actuaciones de competencia autonómica relacionadas con éstas.

FECHA: Viernes 29 de abril de 2005

HORA: 10:30 Horas

LUGAR: Consejería de Agricultura y Agua Murcia. Plaza Juan XXIII, s/n. Murcia

Jueves, 28 de abril de 2005